

DANKSAGUNG

Herzlichen Dank für die grosse Anteilnahme und das Mitgefühl beim Abschied von unserem lieben

Stefan Matthias Kaul

Ein ganz besonderer Dank geht an Pfarrer Andrea Bianca für seine bewegende, einfühlsame und sehr persönlich gestaltete Abdankungsfeier, sowie an Larissa Baumann für ihre wunderschöne musikalische Begleitung.

Von Herzen danken möchten wir auch allen, die Stefan die letzte Ehre erwiesen haben, für die zahlreichen tröstenden Beileidsschreiben, Blumen, Gaben für späteren Grabschmuck und Beiträge an die Schweizer Paraplegiker-Stiftung.

Küsnnacht, im Dezember 2016

Die Trauerfamilien